



Consulado de Colombia en Nueva Loja



Boletín informativo N.º 1

Consulado de Colombia en Nueva Loja - Ecuador

Enero - Abril 2025



DIÁLOGO Y RECONCILIACIÓN: “ESCUCHAR PARA REPARAR”.

20 de marzo de 2025 - El Consulado de Colombia en Nueva Loja llevó a cabo en Lago Agrio la jornada “Diálogo y Reconciliación: Fortalecimiento de la Participación de las Víctimas”, como parte de la estrategia consular 2025 “A las Víctimas las Reparamos cuando las Escuchamos”. La actividad reunió a líderes víctimas del conflicto armado en un espacio de escucha, formación sobre la Ley 2421 y construcción colectiva, reafirmando el compromiso del Estado con la reparación y la dignificación en el exterior.



ENCUENTRO COMUNITARIO.

29 de marzo del 2025, El Consulado de Colombia en Nueva Loja realizó un encuentro con connacionales en la Comunidad Fuerzas Unidas de la Provincia de Sucumbíos, en el que se brindó información consular, atención a inquietudes y fortalecimiento de vínculos con la comunidad colombiana en la zona.



"LAS VÍCTIMAS SÍ TIENEN VOZ".

El Consulado de Colombia en Nueva Loja conmemoró el Día Nacional de la Memoria y la Solidaridad con las Víctimas – 9 de Abril en Puerto El Carmen, Sucumbíos, Ecuador. Más de 100 personas participaron en una jornada de homenaje, diálogo y actos simbólicos.





COOPERACIÓN INTERINSTITUCIONAL

El 22 de abril de 2025, se realizó un encuentro con la organización ADRA, activa en la jurisdicción del Consulado de Nueva Loja y reconocida por sus proyectos humanitarios con población migrante. Durante la reunión, se abordaron sus iniciativas y servicios en curso, lo que permitió reforzar la colaboración interinstitucional y establecer las bases para futuras acciones conjuntas, con el objetivo de mejorar la atención y protección de nuestros connacionales.



El 24 de abril de 2025, el Consulado de Colombia en Nueva Loja participó en el taller "Fortalecimiento de Capacidades en Trata de Personas como Forma de Violencia de Género", organizado por ONU Mujeres. Este taller permitió actualizar conocimientos y reforzar habilidades técnicas en la atención de casos de trata de personas, a la vez que promovió la reflexión sobre la violencia de género desde una perspectiva de derechos humanos



COLABORACIÓN CON LA CASA DE LA CULTURA EN EL IV FESTIVAL INTERNACIONAL DE DANZA “CAMINOS DE ABYA YALA”

El Consulado de Colombia en Nueva Loja participó en el IV Festival Internacional de Danza “Caminos de Abya Yala”, en colaboración con la Casa de la Cultura de Sucumbíos, fortaleciendo los lazos culturales entre Colombia y Ecuador a través del arte y la danza.

